

Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat 2022, Bupati Bantaeng Bacakan Amanat Kapolri

Ryawan Saiyed - BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID

Apr 22, 2022 - 10:30



BANTAENG - Apel gelar Pasukan operasi ketupat 2022 digelar di lapangan apel Mapolres Bantaeng, Jalan Sungai Bialo, Bantaeng, Sulawesi Selatan Jum'at Pagi, 22 April 2022.

Operasi ketupat 2022 kali ini mengangkat tema "wujud sinergi Polri dengan instansi terkait untuk menjamin masyarakat aman dan sehat dalam perayaan idul Fitri 1443 Hijriyah"

Hadir pada kegiatan tersebut, Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin, M.Si. Kapolres Bantaeng, AKBP. Andi Kumara, SH, SIK. M.Si. Kasdim 1410 Bantaeng, Mayor. Inf. Khofidan. Kasatpol PP dan Damkar, Jaemuddin S.Sos, MM Humas Pengadilan, Tri Winzas Satria Halim, SH, MH. Kopol Aswar Anas, S.Sos, Kabag OPS Polres Bantaeng dan Kasi Intel kejaksaan negeri Bantaeng.



Bertindak sebagai komandan upacara adalah IPDA Nur Amin (Kanit Babinkamtibmas Polres Bantaeng, Pembacaan Doa oleh AIPDA Nasrun, (Sat anggota Lantas Polres Bantaeng, Perwira Upacara Kopol Aswar Anas, S.Sos, (Kabag OPS Polres Bantaeng)

Sementara Jumlah Pasukan Pengamanan Operasi Ketupat yang hadir pada upacara gelar pasukan yaitu:- Personil Polres Bantaeng 64 orang- Personil Kodim 1410 Bantaeng 12 Orang- Polisi Militer (PM) 7 Orang- Satpol PP Bantaeng 16 Orang- Dinas Perhubungan 10 Orang- BSB Dinkes Bantaeng 7 Orang

Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin, M.Si Hadir sebagai Inspektur upacara sekaligus membacakan Amanat Kapolri, Jenderal Drs.Listyo Sigit Prabowo, M.Si. Diantaranya pemerintah telah menetapkan libur nasional hari raya idul Fitri 1443 pada tanggal 2 dan 3 Mei 2022 dan menetapkan cuti bersama idul Fitri pada tanggal 29 April dan Tanggal 4 sampai dengan 6 Mei 2022.

"Berbeda dengan idul Fitri tahun lalu, pada tahun ini Pemerintah memberikan kelonggaran- kelonggaran kepada masyarakat untuk dapat merayakannya dengan berkumpul bersama keluarga, kegiatan mudik tidak dilarang dan tidak dilakukan penyekatan penyekatan di jalur jalur lintasan masyarakat yang melakukan perjalanan mudik", Ucap Bupati.

Bupati memaparkan, Polri dengan dukungan dari TNI, pemerintah daerah, dan pemangku kepentingan lainnya menyelenggarakan operasi ketupat 2022 yang dilaksanakan selama 12 hari mulai tanggal 28 April 2002 sampai dengan 9 Mei 2002.

"Fokus pengamanan adalah 101.700 obyek di seluruh Indonesia baik Masjid, tempat wisata, pusat perbelanjaan, terminal pelabuhan, stasiun kereta api, dan Bandara", Lanjut Bupati.

Pernyataan Kapolri yang dibacakan Bupati Bantaeng juga dijelaskan bahwa operasi ini akan melibatkan 144.492 personil pengamanan gabungan yang terdiri atas 87.880 personil Polri, 13.287 personil TNI, Serta 43.225 personil yang berasal dari instansi terkait antara lain satuan polisi pamong praja, Dinas perhubungan, Dinas Kesehatan, Pramuka, pemadam kebakaran, linmas, Senkom, dan instansi lainnya.

"Kekuatan personil tersebut akan ditempatkan pada 1.710 pos pengamanan dan 734 pos pelayanan Serta pos terpadu", Terang Kapolri yang dibacakan Bupati Bantaeng.